



MUSIKVEREIN
Reichenau | Haibach | Ottenschlag

Wandertag 2016

für Jung und Alt

Gemeinsam mit den aus Linz

Mi. 26. Oktober 2015, 10.00 Uhr

Start: Burgruine Reichenau

Gewandert wird auf romantischen Wegen über Gensbach zur Aussichtswarte „SternGartl-Blick“. Dort erwartet sie bei einer kleinen Rast eine Stärkung mit regionalen Produkten und musikalische Klänge durch ein Ensemble der Musikkapelle.

Anschließend geht es zur Burgruine zurück wo es neben weiteren musikalischen Klängen auch eine kräftige Stärkung durch den Tourismusverband gibt. Es besteht auch die Möglichkeit zur Besichtigung der Burgruine Reichenau



Eine gemeinsame Veranstaltung der „Gesunden Gemeinden“, des Musikvereins und des Tourismusverbandes Reichenau und aus Linz

„Wandern sei gut für den Körper und Geist, sagten schon unsere Großeltern. Nun weisen Forscher nach, wie eine bestimmte Art des Wanderns bereits nach kurzer Zeit der Gesundheit nützt“.